



Kartoffeln

Krautfäuleauftreten - Aktuelle Situation

In den letzten Tagen ist es wiederholt zum Auftreten von *Phytophthora infestans* in Kartoffelbeständen gekommen. In einigen Fällen als Primärbefall aus der Knolle (Stängelphytophthora) und es kam bereits zur Ausbreitung im Bestand (Befallsherd).

Kontrollieren Sie ihre Bestände!

Bei weiterhin unbeständiger, feuchter Witterung sind engere Spritzabstände mit einer Kombination lokalsystemischer und sporenabtötender Fungizide notwendig. Als Stoppspritzung sind vorzugsweise Kombinationen aus kurativen und sporenabtötenden Wirkstoffen mit voller Aufwandmenge anzuwenden, bewährt haben sich dabei Cymoxanil-haltige Mittel.